
Je ne peux pas laisser passer sous le silence, des réflexions négatives que j’ai 

entendues lors des rencontres dont j’ai assistée. Au sujet des grands domaines comme 

certains disent pour se justifier. 

En même temps j’ai été très surprise de leurs réflexions de leur part. Je croyais les gens 

de Sillery plus sensibilisés aux problèmes d’aujourd’hui, pour la vente des terrains 

privés. 

Je trouve cela très injuste envers nous, que nous devions demander l’avis des citoyens, 

car aucun citoyens n’est responsable des terrains privés.  

Depuis quand on met les pieds et son nez sur le terrain de l’autre ?  

Que devient le droit de liberté de vendre sa propriété que ce soit une communauté ou 

autres ?  

Vous qui criez si fort voulez-vous achetez tout ça…. Tout Sillery… 

 

 

Céline Habel 


